

学校だより 第7号

令和4年9月30日 発行

京都府立向日が丘支援学校

京都府長岡京市井ノ内朝日寺11

Tel 075-951-8361

Fax 075-951-8362

<http://www.kyoto-be.ne.jp/mukougaoka-s/>



夏の暑さもだんだんと薄れ、朝夕過ごしやすい季節になってきました。新型コロナウイルス感染症も減少傾向となり、向日が丘支援学校でも、少しずつ人と人とのつながりを大切にした行事ができるようになってきました。対策をしっかりとりながら学習を深めていきたいと思っています。

【小学部 宿泊学習】

9月13日(火)～14日(水)に小学部5年生10名が学校に1泊する宿泊学習をしました。午後2時に始まりの会をした後、寄宿舎のお風呂で入浴、翌日の朝食の買い出し、夕食のお弁当と予定通りの日程で過ごしました。「夜のおたのしみ」の時間にはコーナー遊びでストラックアウトや魚釣りゲームをしたり、野外で打ち上げ花火のプロジェクションマッピングを鑑賞したりしました。事前学習でiPadを使って作った花火を迫力ある大スクリーンで見て大盛り上がりでした。翌日は朝食とまとめ集会をして、朝9時に宿泊学習を終えることができました。初めて家族を離れて宿泊する児童もいましたが、全員元気に活動することができました。



【高等部 ふれあい・心のステーション】

9月14日(水)15日(木)に大丸京都店にて行われたふれあい・心のステーションに参加し、日ごろ作業学習で製作をしている本校自慢の製品を販売してきました。当日はその製品がぎっしりと並び、絶え間なくお客様が足を運んでくださいました。4時間という短い販売時間でしたが、本校の販売ブースは最初から最後まで大盛況でした。

当日販売にあたった生徒は、夏休み前から重ねてきた練習の成果をしっかりと発揮し、緊張しながらも、お客様お一人お一人に丁寧な接客を行うことができました。達成感で、いっぱいの販売会となりました。



【この校舎でやるのは今年が最後!!むこうがおかフェスタ2022☆Muko-Fes☆】



今年もむこうがおかフェスタ、“むこフェス”の時期がやってきました。今年の発表は1日目に中学部、2日目に小学部、3日目に高等部の順番に発表を行います。今年度は外部の方に来ていただき、保護者の参観も一部可能としています。今年度も児童生徒をはじめ、学校も家庭も地域社会も『つながっている』ことを感じられるむこフェスを開催予定です。中央廊下にはおなじみのカウントダウンカレンダーを掲示したり、各学部の活動も予定したりしています。来年からは校舎も変わるので最大限盛り上げていきましょう!!

11月1日～3日のむこフェスをお楽しみに。

※11月4日(金)は振替休日となります。